

河内小ニュース

平成 26 年 10 月 10 日(金) 第 1 3 号

もうすぐ学習発表会

今年は、郡山市で B-1 グランプリが行われるためにいつもの年よりも早く市の陸上交歓会が行われました。6 日(月)は台風のため臨時休校になりましたが、今は、陸上交歓会を終え、25 日(土)に行われる学習発表会に向けて練習にも熱が入ってきています。

栄養教諭派遣事業

9 月 25 日、26 日の 2 日間、行健二小の栄養教諭の鈴木由利先生においでいただき、食育の授業を行いました。低学年は、「いろいろたべよう」、中学年は、「おやつのととり方」、高学年は、「食事のマナーについて考えよう」というテーマでした。



↑ 話を聞く高学年の子ども達

市陸上交歓会

10 月 2 日(木) 5・6 年生と 4 年生の 2 名が開成山陸上競技場で行われました郡山市の陸上交歓会に参加してきました。今年は 2 年ぶりに男子のリレー



もチームを組むことができ出場しました。女子のリレーは昨年 3 位、一昨年は 2 位でしたが、今年は残念ながら僅差(0, 2 秒差)での 4 位ということで入賞を逃しました。個人の種目での入賞もありませんでしたが、放課後の特設での練習や毎朝の陸上練習を通して子ども達の走力は伸びてきています。

← 2 年ぶりの男子リレー

わくわく湖南移動教室

10月8日(水)、全校生で昨年に引き続き、湖南にある麓山登山を行いました。今年は天候にも恵まれ、麓山山頂からの景色は最高でした。

麓山にはトイレがないので、最初に旧月形小へまわり、トイレを済ませてから登山を始めました。登山道は急なところも多いので、休みながら登りました。登り切ってから、頂上にある麓山神社へ行き、そこで行われるお祭りの話を聞きました。3日後に行われるということでした。その後広いところでお弁当を食べ、下山して、館浜の散策をしました。秋の楽しい一日でした。



↑ 猪苗代湖と磐梯山をバックに記念撮影

河内フェスタ

日時	平成26年10月25日(土) 9時から		
日程	第1部	児童発表	9時10分～10時10分
	第2部	各種団体発表	10時20分～11時35分
		児童のスピーチ	
	第3部	閉会行事	11時35分～11時50分

校庭の放射線量

0, 134 μSv

